

Afirma la ONU que la trata de personas es un crimen atroz para el mundo



Naciones Unidas, 31 jul (RHC) El Secretario General de la ONU, António Guterres, destacó cómo la trata de personas es un crimen atroz que afecta a todas las regiones del mundo y golpea con mayor fuerza a mujeres y niñas.

Apuntó Guterres que alrededor del 72 por ciento de las personas afectadas son mujeres y niñas, y el porcentaje de víctimas infantiles se duplicó del 2004 a 2016.

El máximo representante del órgano mundial señaló que la mayoría de las víctimas son traficadas para explotación sexual, trabajos forzados, como niños soldados y otras formas de abuso.

Aseveró que esos negociantes y los terroristas se aprovechan de los vulnerables, desde personas en situación de pobreza hasta aquellas atrapadas en la guerra o discriminadas.

Guterres también pidió examinar a fondo los casos de mutilaciones y lesiones causadas por fuerzas israelíes contra niños palestinos e instó a Tel Aviv a tomar medidas.

Igualmente el secretario general de la ONU, António Guterres, acogió con satisfacción la noticia del próximo viaje de la ambientalista sueca de 16 años Greta Thunberg a la sede de Naciones Unidas, en Nueva York.

Esperamos verla a usted y a muchos otros jóvenes en la Cumbre de Acción Climática en septiembre, escribió en Twitter el titular del organismo multilateral en respuesta al anuncio hecho por la activista en esa misma red social sobre su viaje.

Su generación ha comprendido la urgencia de la crisis climática mejor que muchos otros: es hora de que escuchemos, añadió Guterres.

Por su parte, la secretaria general adjunta de la ONU, Amina Mohammed, expresó gran regocijo porque contarán próximamente en Naciones Unidas con la presencia de la ambientalista de 16 años y otros jóvenes activistas.

Por medio de su cuenta oficial en Twitter, la representante de Naciones Unidas deseó un buen viaje en el Malizia II a la joven sueca, quien rechazó el vuelo en avión y decidió emprender una travesía por el Atlántico, desde el Reino Unido hasta Nueva York.

Esperamos tener a Greta Thunberg y a todos los demás activistas jóvenes que se preocupan por las personas y el planeta tanto en el evento juvenil sobre el clima, como en la Cumbre de Acción Climática, en septiembre, señaló Mohammed.

Según anunció la joven ambientalista, también por medio de las redes sociales, se unirá a la Cumbre de Acción Climática de la ONU, la COP25 en Santiago de Chile y otros eventos en el camino.

Me ofrecieron un paseo en el barco de carreras de 60 pies Malizia II. Navegaremos a través del océano Atlántico desde el Reino Unido a Nueva York a mediados de agosto, escribió en Twitter.

La activista declaró que su viaje no tendrá patrocinadores comerciales y la vela del barco solo llevará el logo y los colores de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

A sus 16 años, ella ha inspirado a manifestantes jóvenes que buscan despertar consciencia y acciones urgentes ante el cambio climático.

El titular de ONU y Thunberg ya tuvieron un encuentro el mes anterior en Austria, durante la reunión anual del R20, organización fundada en 2011 que reúne a líderes del mundo de la política, las empresas y los sectores privados centrados en la lucha contra el cambio climático.

Guterres resaltó en ese intercambio la urgente necesidad de que jóvenes activistas climáticos como Thunberg impulsen a los actores políticos a tomar medidas urgentes para salvar el planeta.

El 21 de septiembre será la cumbre juvenil por el clima y luego, el día 23 la Cumbre de Acción Climática, para la cual el secretario general de la ONU pidió a los líderes mundiales venir al cuartel general de Naciones Unidas con acciones y propuestas concretas, y no con discursos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/197715-afirma-la-onu-que-la-trata-de-personas-es-un-crimen-atroz-para-el-mundo>



Radio Habana Cuba